

"LA REPUBLICANA" HOMENAJEA A "LA UTOPIÁ"



Anoche se inauguró la Caseta de la Asamblea de Triana en su Velá de 2014. "La Republicana" recupera en esta edición la tradición de compromiso y de reconocimiento a colectivos que han destacado por su lucha y por su firmeza en la reivindicación.

Y este año, naturalmente y con todo merecimiento, recibieron el emocionante homenaje las mujeres de la Corrala de la Utopía, desalojadas con brutalidad y alevosía aquella mañana del domingo 6 de abril y que mantuvieron con tanta firmeza la exigencia del derecho a techo. "Los desahucios tienen nombre de mujer" y las luchas de estas mujeres dando la cara en todo momento, tanto en la ocupación del edificio como en la exhibición de dignidad demostrada los días siguientes, se han ganado de calle el sincero agradecimiento, por su lucha y por su ejemplo, de toda la asamblea de Izquierda Unida de Triana, de Sevilla capital y, creemos que de toda la organización en todo el estado. Emocionadas, hicieron un llamamiento a la unidad y recordaron que con la lucha #SíSePuede.

